

Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah, Polresta Mataram Sumbang 30 Sak Semen

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Mar 3, 2023 - 20:01



Mataram NTB - Menjaga dan memelihara Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) Polresta Mataram melaksanakan Program kegiatan rutinitas Safari Kamtibmas dan Peduli tempat Ibadah yang dirangkaikan dengan Jum'at Curhat yang merupakan program Kapolri dalam rangka meningkatkan Kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri.

Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang saat ini sedang tugas diluar daerah, Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maad Adnan memimpin kegiatan yang bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat tersebut didampingi anggota Polsek Gunungsari.

Kegiatan kali ini dilaksanakan di Masjid Syi'arul Islam, Dusun kekait Daye, Desa Kekait, Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat, Jum'at (03/03/2023).

Kegiatan ini seperti biasa diawali dengan Shalat Jum'at berjamaah kemudian dirangkaikan dengan dialog dengan pemuka masyarakat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan terakhir penyerahan material berupa 30 sak semen sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram kepada tempat-tempat ibadah di wilayah hukumnya.

"Dalam kegiatan tersebut kami melakukan diskusi, berdialog dengan para pemuka agama dan masyarakat terkait permasalahan yang sedang dihadapi. Maka dari sanalah kita mengetahui apa yang harus kita perbuat untuk menindaklanjuti permasalahan yang dihadapi masyarakat," jelas Maad sapaan akrab Kasat Binmas.

Disamping itu, kepada media ini, Maad juga menyampaikan bahwa pada kegiatan tersebut pihaknya mengajak masyarakat dan para pemuka agama untuk sama-sama menjaga Kamtibmas di lingkungan kita masing-masing.

"Sebagai informasi awal tentu harus kita dapatkan dari masyarakat itu sendiri terkait gangguan keamanan yang mungkin sering terjadi. Dari sana kita harapkan dapat menganalisa dan melakukan tindakan agar bagaimana permasalahan tersebut dapat kita cegah," jelasnya.

Ia juga mengimbau kepada seluruh masyarakat agar tidak sungkan menyampaikan informasi atau laporan kepada polisi terkait keamanan yang diketahui masyarakat. Disamping itu kita harapkan Bhabinkamtibmas untuk tingkatkan kegiatan sambang warga agar cepat mengetahui jika ada kendala di tengah masyarakat.

Diakhir kegiatan Polresta Mataram menyerahkan 30 sak semen sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram kepada tempat ibadah.

"Semoga apa yang kami lakukan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat," tutupnya. (Adb)